

A l'occasion de
NOW-RUZ 1395



L'Association Culturelle Franco-Persane
Sous le parrainage du Conseil Général des Alpes-Maritimes
Vous convie à un après-midi au
Palais de la Méditerranée à Nice
Le dimanche 27 mars 2016 à 17 h
Musique et Danse Persane, une collation sera servie

دید و بازدید نوروزی

روزیکشنبه ۲۷ مارس ۲۰۱۶ ساعت ۵ بعد از ظهر در

پاله دو لا مدیترانه

موسیقی ورقص ایرانی با چای و شیرینی

Paf: 35€, membre 30€ et étudiants 25€

Réservations : 06 19 89 51 17 ou 06 61 37 88 89 ou 06 10 25 14 39



<https://www.facebook.com/Ass.FrancoPersane>

NOW ROUZ

OU LE JOUR NOUVEAU EN PERSAN



ASSOCIATION CULTURELLE FRANCO-PERSANE

Président d'honneur :

Rudy Salles Vice-président de l'Assemblée Nationale

Président Alain Salimpour

Membres du bureau :

Aude Acoca , Shideh Naraghi

Fahimeh Bavafa, Parviz Bavafa

Sabrina Derstefani, Elie Gabbay et Joseph Salimpour

Now Rouz est la fête traditionnelle du peuple iranien qui célèbre le nouvel an du calendrier iranien (premier jour du printemps). D'après la mythologie iranienne, c'est aussi le jour de l'accession au trône du roi Djamchid.

Cette fête est accueillie le mercredi qui précède le 21 mars. Le rituel veut que les iraniens allument un feu de bois en sautant par-dessus et chantant : « je te donne ma couleur jaune et tu me donnes ta couleur rose ».

Le soir de Now Rouz on doit manger 7 aliments dont le nom commence par S tous symbolisant la santé, le bonheur, la prospérité, la joie etc. ...

Now Rouz est célébrée depuis plus de 3000 ans en Iran mais aussi dans beaucoup d'autres pays : Afghanistan, Kazakhstan, Tadjikistan Une fête qui est profondément enracinée dans la culture iranienne. Elle est célébrée également de façon très solennelle par les persans qui ont immigré en Inde après l'Islam (650 après JC) et sont connus sous le nom de parsis.

Now Rouz a été reconnue le 23 février 2010, comme la journée internationale de Now Rouz pour la culture de la paix par l'assemblée générale de l'ONU, donnant une reconnaissance à cette fête comme une journée internationale.

L'Association Culturelle Franco Persane a été créée à Nice en 2010 dans le but de faire connaître les cultures française et iranienne et favoriser leur épanouissement.

Il s'agit d'une association apolitique à but non lucratif. Nous pensons que si la politique des pays peut changer, la culture y est permanente.

On a dit des iraniens qu'ils sont les français de l'Orient, tant ils sont attachés à leur riche et profonde culture. Nous avons déjà eu le privilège d'organiser des concerts de prestige et des conférences.

Nous souhaitons élargir notre champ d'action pour l'année 2016 et 2017